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令和２年９月定例会一般質問 

№１ 

      ５ 番               山 崎 ふじ子  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新型コロナ

ウイルス感染

症対策につい

て 

 今、世界中で広がっている新型コロナウイルス感染症

（以下コロナとする）について、私達は報道で流される

情報に翻弄される日々を送っています。 

１．コロナの動向について 

１）ワクチンについて、いつ頃私達の手元まで届くよう

になるのか。 

２）希望すればＰＣＲ検査や簡易検査が受けられるよう

になるのはいつ頃か。 

 

２．老人保健施設等への援助について 

１）働く人々に向けて、正しいマスク・手袋・防護服等

の着脱の仕方や消毒液の正しい使い方などの研修会が

できないか。 

２）施設内でコロナ感染の疑わしい人が発生したときに

適切な対応ができるよう研修会ができないか。 

３）衛生資材などの物資、資金の援助はできないか。 

 

３．町内の内科の開業医さんに対し、簡易検査の導入を

検討している医院さんがあるが 

１）職員の感染リスクに対し、物資、資金の援助ができ

ないか。 

２）自宅へ帰ることをためらう職員のために、宿泊施設

の提供はできないか。 

 

４．私たち町民はコロナに感染した不安があるときに、

どのような行動をとることが最善なのか。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№２ 

      ６番              鈴 木 利 一 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 障害者就労

施設からの物

品調達につい

て 

国の「障害者就労施設等からの物品等の調達の推進等

に関する法律」で障害者就労施設からの物品及び役務の

調達を推進することになっている。 

１）三春町での近年の障害者施設からの物品調達や役務

の実績はどのようになっているか伺いたい。 

２）今年度の目標額と内訳はどのように考えているか伺

いたい。 

 

 

２ 子ども・子育

てについて 

今年の７月に、民間の住宅メーカーの調査で「街の住

みここちランキング２０２０」の中での三春町は県内総

合２位という記事が出ました。 

その中のコメントでは「三春町は育児に力を入れてい

るため子育てはしやすい」というものです。 

１）三春町の幼稚園・保育所の待機児童はあるのか伺い

たい。 

２）今年度、岩江地区に認定こども園の構想策定業務が

発注されているが、進捗状況はどのようになっている

か伺いたい。 

３）岩江地区の認定こども園の次年度以降の予定はどの

ように考えているか伺いたい。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№３ 

      １０ 番               篠 崎  聡 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新型コロナ

禍における観

光について 

 

 新型コロナウイルス感染症が全国的に蔓延している

中、来年度の観光についても考えなくてはいけない時期

が来ているのではないかと思います。 

移動自粛解除後、再び新型コロナウイルス感染症が全

国に広まっています。 

 当町においては、感染者は今のところ確認されていな

いとのことです。 

 三春町観光の目玉であります滝桜観光は、今年は露店

の出店もなく６日で終了となりました。今から、もう来

年の滝桜観光については考えていると思います。 

１）やるのかやらないのか判断時期と、やるとしたら以

下の点をどうするかをお教え願います。 

①滝桜及び町内の桜のライトアップをするのかしないの

か。 

②滝桜周辺の売店を出店するのかしないのか。 

③臨時バス・シャトルバスを運行するのかしないのか。 

④現地での注意喚起をするのかしないのか。 

⑤体温測定など、発熱者へ対応するのかしないのか。 

２）来年度に延期されたオリンピック・パラリンピック

が開催された場合、開催に合わせて三春町も観光客を

呼び込む施策を考えているのかお教え願います。 

３）その他、盆踊りや秋まつりなど、今年中止になって

しまったイベント等について、来年度の対策は考えて

いますか。 

 

 

２ お城山のあ

じさい手入れ

について 

 今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため

に中止となりました、お城山のあじさい手入れについて

お伺いいたします。 

現在、各地区まちづくり協会が中心となって、お城山

の割り当て担当地区の草刈りや追肥などをしています

が、斜面などもあり一般の方が作業するのに危険を感じ

ることもあります。今後も町民によるお城山の手入れを

する予定があるのかお教え願います。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№４ 

      ７ 番              佐 藤 一 八 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 道交法改正

に伴い農業従

事者へ大型特

殊免許取得の

支援について 

 

 ２０２０年４月１日以降、国土交通省は農耕トラクタ

ーに関する道路運送車両法の見直し、保安基準に緩和処

置が盛りこまれました。高さ２.０ｍ、全長４.７ｍ、全

幅１.７ｍ以内は小型特殊免許で道路走行は可能ですが、

制限が一つでも上回る場合は、走行する運転者は大型特

殊免許が必要になります。 

 また、そのほかコンバイン等積載車（総重量７５０㎏

を超える）をけん引する場合は自動車の免許とけん引免

許が必要となり、これらの免許証を取得するため自動車

教習所に通っている方がおります。 

 町としては、今後免許取得される方々へ、支援してい

く考えはあるのかについてお伺いします。 

 

 

２ 高齢者対策

について 

 全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大しておりま

すが、一日でも早く収束され平常に戻りたい気持ちであ

ります。 

最近、高齢者による詐欺被害や交通事故、その他さま

ざまな事件、トラブル被害は少なくありません。町では

地域のことは地域で守ると言っておりますが、これらを

未然に防ぐにはどのように対応すればよいのでしょう

か。 

１）地域での交流等はできるだけ自粛傾向で人との接触

はどうなのか。 

２）地域での活動や高齢者達を守るのは誰が守るのか。

役割はどうなのか。 

３）民生委員の方々の活動の役割はどうなのか。 

４）病院、買い物等に車での移動は困難になる運転代行

はどうなのか。 

５）電話等による相談相手がいない場合はどうすれば良

いのか。 

以上、５点について町の考えをお伺いします。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№５ 

       ４ 番               新 田 信 二 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 地域の環境

整備について 

 

 年々、各地域で高齢者が増えてゆく中で、暮らしやす

い地域づくりが課題となっています。 

特に、歩道を含め、道路両サイドに生い茂った草、竹

等は、毎日の通学児童や散歩する高齢者、犬の散歩等の

妨げとなっているのが現状です。その他、通行車両の車

内から投げ捨てられたと思われるゴミ、空カン等は、環

境を悪化させています。 

住み慣れた地域で暮らし続けて行くためには、地域の

環境は最も重要な課題です。そのために、各地域がそれ

ぞれの現状を踏まえ、地域ごとに草刈、清掃活動を実施

しているところですが、あくまでも地域での活動は素人

で高齢者が多いために、危険な場所の対応は難しく、今

後の地域での活動の見直しが必要と考えます。 

そこで、次の３点について伺います。 

１）今後、町が目指す地域環境維持活動について 

２）地域の活動に対し、町の指導、支援について 

３）車内からのゴミの投げ捨ての対応について 

 

 

２ 新型コロナ

ウイルス感染

症予防対策に

ついて 

 第２波が懸念されている中、隣の郡山市からも感染者

が増えていることで、今後の三春町としての感染予防対

策を確立する必要があると考えます。 

郡山市での感染者については、感染経路はほぼ解明さ

れていて、今のところクラスター発生も心配がないため

周辺の市町村でも通常の生活となっています。 

 三春町は、運良く未だ感染者がゼロを継続しています

が、今月に会津若松市で感染者が発生したため、油断は

できません。 

今後の三春町での感染者を発生させないための予防対

策と発熱等体調不良で感染が疑われる方が発生した際、

町としての対処方法を伺います。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№６ 

      １２ 番               橋 本 善一郎 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ ＰＣＲ検査

実施について 

 

 未だに、新型コロナウイルスの終息がみえないままで、

秋冬のインフルエンザが懸念されています。コロナには

誰もが感染したくないと思っています。 

 私は、安全、安心な町を作るためにも誰もが、自由に、

いつでもＰＣＲ検査が受けられる体制を整えて行くこと

が、必要だと思います。 

 そこで、次の質問を行います。 

行政検査以外は、民間検査価格が高く一般的ではない

と思うのです。三春病院内検査に必要なスタッフを手配

するなどして、誰もが安心してＰＣＲ検査を受けられる

体制を整えていくことが安心安全な町づくりにつながる

のではないかと考えますが、町の考えをお伺いいたしま

す。 

 

 

２ 新型コロナ

ウイルス感染

症対策医療機

器整備につい

て 

 

 コロナの影響で病院経営が悪化し、統廃合の話もある

中で、三春病院は田村の中核医療機関としてＩＣＵ、エ

クモといった先端機器配備をする計画はあるのかお伺い

いたします。 

 

３ 子育て支援

について 

 

 近年少子化が進む中、子供の養育人数も減っているこ

とが危惧されています。 

 親の養育費も子供が増えるたび増えます。 

 そこで、次の質問をいたします。 

１）今後第２～３子の児童手当の増額をする考えがある

かお伺いいたします。 

２）また、今後就学以上の子供の支援策があるのかどう

かお伺いいたします。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№７ 

       ８ 番               三 瓶 文 博 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新型コロナ

ウイルス感染

症に係る学校

の環境整備に

ついて 

 

１）新型コロナウイルス感染症対策の対応に追われ、学

校現場では教職員の日々の業務が大変負担になってい

ると聞く。現場の教職員の負担をできるだけ軽減して

いくことが必要と思うが考えを伺いたい。 

２）三春独自の新たな安心して安全な教育環境づくりを

積極的に取り組んでいただきたいが、考えがあれば伺

いたい。 

 

 

２ 新型コロナ

ウイルス感染

症に係るさく

ら湖周辺等の

環境作りにつ

いて 

 

 感染症の拡大は、我々の生活様式を大きく変えた。ア

ウトドアとステイホームのインドア、そのアウトドアの

整備について、キャンプ場や車中泊のできる野外施設や

災害時における避難場所などの新たな施設のあり方を検

討してはいかがか。町の考えを伺いたい。 
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令和２年９月定例会一般質問 

№８ 

      ３ 番               井 上  聡  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 電気自動車

用の充電スタ

ンドの設置に

ついて 

 電気自動車の普及が増えてきて、今後もさらに増えて

いく見通しです。 

 ガソリンエンジン自動車にはガソリンスタンドが欠か

せないように、電気自動車には充電スタンドが欠かせま

せん。 

現に、郡山市では６０か所、田村市では８か所ありま

すが、三春町にはありません。経済産業省でもインフラ

整備にも力を入れていますので、１か所でも設置した方

が良いと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 

２ 滝桜の仮設

トイレについ

て 

 滝桜の仮設トイレを去年使用してみましたが、やはり

清潔感は全くなく、優雅な滝桜とのあまりのギャップに

何とかならないものかとの思いでした。 

しかし、同じ仮設トイレでも、東北自動車道の国見サ

ービスエリアも全面工事のために仮設トイレが並んでい

ますが、ここはとても清潔なトイレでした。 

滝桜のトイレも、レンタル料の入札額で決めるのでは

なく、清潔感やふさわしい品位で選ぶのが良いと思いま

すが、いかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


